

Déclaration du Conseil de l'Union des Églises protestantes d'Alsace et de Lorraine : 2 juillet 2024

Votez en conscience

« J'ai eu faim et vous m'avez donné à manger, j'ai eu soif et vous m'avez donné à boire, j'étais un étranger et vous m'avez accueilli, nu et vous m'avez vêtu, malade et vous m'avez visité, prisonnier et vous êtes venus me voir [...] En vérité, dans la mesure où vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait » (Matthieu, 25, 31)

Ce texte biblique nous rend responsables des plus vulnérables, responsables de ce que nous faisons ou ne faisons pas pour eux, mais aussi responsables de ce que nous laissons d'autres leur faire, en bien comme en mal.

Voter en conscience, éclairé par notre foi et nos valeurs, c'est se battre pour la justice, la solidarité et la paix au service de toutes et tous.

Le Conseil de l'Union des Églises protestantes d'Alsace et de Lorraine

<u>Contact presse</u>: Angèle Erny, responsable du service communication de l'Union des Églises protestantes d'Alsace et de Lorraine 06 10 13 00 81 – angele.erny@uepal.fr - www.uepal.fr